
Riceviamo da ALBA 26-mar-2013 16.04   

   

 E' stato molto bello visitare questo sito ci sono finita x 

caso, ma forse non è un caso. Ho visto Nosso Lar e le profezie di Celestino, molto belli. Aiutano le 

persone che hanno avuto grandi dolori e aprono la mente a chi vuole cercare di capire che la vita 

non finisce qui e siamo solo di passaggio. Io ho perso un figlio che era tutta la mia vita e ho cercato 

e non ho mai smesso di cercarlo dovunque. Ho ricevuto tanti suoi messaggi che mi hanno aiutato a 

capire. Grazie x questo sito mi sento meno sola Alba  

   

Ciao Alba,  

grazie a te per gli apprezzamenti del sito dato che, il sito, ha proprio queste finalità: far sentire 

meno soli e condividere. Proposte, esperienze, messaggi, film, libri… tutto quello, cioè, che 

l’esperienza individuale sente vera e desidera condividerla con chi sta vivendo lo stesso 

sconvolgimento di vita.  

Aprire la mente… quanto sono concorde con questa necessità! E i nostri figli fanno tutto ciò ch’è 

possibile per farcelo comprendere incluse, oltre i messaggi medianici, le visite oniriche.  

Chissà quante volte anche tu avrai sognato il tuo amato figlio!  

“Tenete sempre la mente aperta a qualunque cambiamento. Accettatelo. E’ solo esaminando e 

riesaminando le vostre opinioni e le idee che potete migliorare.” Dale Camegie  

   

Un affettuoso saluto  

Ivana  

 


